

Est Républicain du 5 mai 1997.

Arc-en-ciel sonore pour cinq cents écoliers



Shyamal, le spécialiste du tablas, du ghatam et des percussions.

Spectacle à haute influence pédagogique hier au centre culturel avec la participation des Jeunesses Musicales de France et des responsables de l'Association des Amis du Centre de Documentation et d'Animation Pédagogique du secteur de Remiremont.

Cinq cents écoliers ont ainsi assisté en deux séances à un spectacle musical donné par Michel Gentils et Shyamal Maitra. Les écoles concernées sont de Remiremont (La Maix, Jules-Ferry et l'institut de la Courtine), de Dommartin, Saint-Amé, Bellefontaine et Saint-Amé. La salle du centre culturel a



Des enfants enthousiastes.

ainsi résonné hier d'un formidable arc-en-ciel de sonorités au cours duquel chacun a pu découvrir les timbres les plus inattendus où les mariages métisses font tomber les dernières frontières musicales.

Grâce au travail de Michel Gentils et de Shyamal Maitra qui ont bossé méticuleusement pendant plus d'un an, ce duo insolite associe un ins-

trument à un pays et offre ainsi aux enfants un voyage musical véritablement universel. Rêve et imagination deviennent ainsi les maîtres-mots du concert.

Hier, les instruments ont imité les bruits de la nature. Sur des tablas, on peut évoquer la pluie ; sur un ocarina, on imite les oiseaux dans la forêt.

C. M.